

## Football : Le projet Goal de la FIFA au Maroc - 1/1

**La Fédération royale marocaine de football (FRMF) bénéficiera au cours de l'exercice 2003-2004 du projet Goal de la fédération internationale de football (FIFA).**

Le Maroc fait partie de la quarantaine de pays africains à bénéficier de ce projet, a annoncé, jeudi à Casablanca, le président du bureau Goal à la FIFA et président de la Confédération asiatique de football, le Qatari Mohamed Bin Hammam, indiquant que soixante projets ont déjà vu le jour dans les pays membres.

La fédération internationale a inscrit le Maroc pour l'actuelle saison 2003-2004 en vue de réaliser, à Rabat, un centre de formation pour jeunes footballeurs pour un coût de 700. 000 dollars US, apprend-on auprès de la FRMF.

Toutes les démarches nécessaires pour la concrétisation de ce projet dont l'acquisition du terrain, les plan et contrat, ainsi que les consultations avec les entreprises (appel d'offre) et les autorisations de bâtir seront achevées avant juin prochain, précise-t-on de même source.

Ce projet, qui consiste en la réalisation d'un centre d'hébergement de 39 chambres dont dix individuelles pour une capacité de 66 lits, devra renforcer les structures nationale et régionales (clubs) existantes dans le pays et augmenter la capacité d'accueil du centre national pour atteindre dans l'avenir quelque 210 lits.

Il comprendra une salle de musculation, un bloc médico-sportif, un foyer et un restaurant et toutes les dépendances nécessaires.

La FRMF a entrepris d'autres démarches auprès de la FIFA pour la réalisation au dit centre d'une pelouse artificielle (gazon synthétique) avec une enveloppe budgétaire de 350. 000 dollars prise en charge par l'instance internationale.

### **Plus d'information :**

<http://www.maroc-210.com>

<http://www.meknes-net.com>